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竹田高校関東同窓会・会員アンケート（2023 年 5 月） 集計報告 

                                 組織担当 飯田  

期間 2023 年 4月末日～6月 13日 

   アンケート用紙を会報誌「臥牛 第63 号」に同封 

回答方法 1.用紙にQRコードを印字、スマートフォンからアクセス  

     2.用紙にURLを記載、パソコンから 3.郵送 4.FAX 

質問用紙配付数 1,351 通 

回答数      79 通 （ウエブ回答 53 通、郵送及び FAX 26 通） 

回答率      5.8％ 

使用ツール   グーグルフォーム （郵送及びFAX分は、当方でフォームに入力） 

ご協力ありがとうございました。以下が集計結果です。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



Ｈ.懇親会で見たいイベントはありますか？

関東２６会の幹事（阿南惟正）が亡くなってから、集まりが無い。
関東同窓会の中で、２６会、（複数年度合同で良い）をやって欲しい。

同窓生で、習い事をしている人が発表する機会になれば

年齢的にも参加がおぼつかない状況

特にないが同窓会に関係深いものがよいかも

出来るだけ竹田に関係ある人の出演が望ましいと思う。現在はない。

各界で活躍するOBの講演や芸能披露

コンサート(竹田出身でなくても良いので)(自衛隊の音楽隊とか)

新参議院議員白坂亜紀氏の講演を期待します。

出来れば今回参議院補選、当選の白坂亜紀氏を招いて貰いたい

カラオケ大会等たまにはやられたら良いと思います。

岡城祭りの甲冑騎馬武者

・路上パフォーマンス芸
・現役竹高吹奏楽部演奏
      .過去に一度実施済み
      .定例にすれば例年催物悩む必要なし
　   .予算が問題ですが

同級会のふるさと開催、地元からの関東同窓会参加などの推進

ジャズバンド

特に見たいものは無いが、出来れば、竹田市又は竹田高校に関係の有るものが良いのではないか？

神楽

国内外で活躍している同窓生の活動内容報告を聞きたい。

いろいろな分野で活動している方の話

御神楽

各年度にまかせます。

同窓生や竹田出身のプロの歌手、芸能人、役者等の催し

毎回大きなイベントでなくても構わないと思います。

城原神楽

オペラ、ピアノ演奏等

講演会など

竹田市長公演



I.関東同窓会へのご意見をお聞かせください 　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　(文中のアルファベット以下は、各質問に対する、コメントです）

もう少し堅苦しさがとれ、なごやかな会になるといいと思いますが、どうすればよいかはわかりません。、、、思案中です。

会員網を拡げるのは、関東以東圏に限る
若手会員の入会促進

続いていることに感謝　頑張って下さい

濵口さん、長吉さんなど代表？からの情報が殆ど無いので、関東同窓会からの情報を期待しています。我々は超高齢なので無理はな

いですが・・・(笑)

役員が若返って良かった。若い人が頑張ってほしい。

益々の発展を期す

私は高齢のため出席できませんが、お若い皆様方の御活躍を期待しています。

B.同級会　今後も考えていない(同級生の高齢化のため)

上京の機会が減り、総会・懇親会に出席出来ないのが残念です。充実した内容の会報誌はファイルして、時折読み返しております。

G.会員確保の為、関東以外にも・・・かって関東同窓会員であった人に対して転勤等で地区外に出た場合でも会員として扱ってもら
いたい。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                           
これからは会員の確保、維持会員の確保、更に総会への出席者の確保が必要となると思う。その為、高校の同窓会担当の先生、本部
の同窓会役員、市役所と充分コンタクトを取る必要があると思います。

会長はじめ役員の皆様のご活躍に感謝申し上げます。

G.会員確保について、最終的には「入り」に見合う「出」でやるしかないのでは？

役員及び学年幹事のご奉仕(ボランティア)に深謝します。

今後ともよろしくお願いします。

出来るだけ頑張ってほしい

維持会員になることができません、またイベントへの参加のつもりもありません。
臥牛を定期的に送って頂き，有難いのですが、通信費・管理費節減のため、
会員名簿・送付リストから削除願います。
宜しくお願いいたします。
皆様方のご健勝と貴会のご発展を、お祈りいたします。

新会員確保が急務との会報記事に関して

同窓会名簿、生徒数減少、関東地区への進学者減などなどいくつかの要素があるのでしょうが、これは致し方のないこととして下記

疑問点

①会員というのは、名簿上の会員なのか、それとも維持会員のことなのか

②かく云う私も維持会費払ってないので名簿上の会員なのでしょうが

③同窓会存続のためには、会員からの維持会費支援数を増やすことがまず第一でしょうが

④そのためには、一つは会費をまず最低一口2000円くらいに下げ、間口を広げること

⑤それだけでは増えないだろうから、学年幹事に依頼して同級会を広めること

⑥そのような場で、維持会員への参画をうながしてもらうこと

⑦以上大変勝手なことばかり申し上げて失礼しましたが、一つの意見として聞いてください

総会出席者増確保の為、卒業者名簿により、近隣の同窓生を確認し、訪ねてみています。

いつも思うことは当番幹事さんの打ち合わせ等いろいろ大変と思うので出来るだけ簡素化出来ないものか？

G.会員確保のため、関東以外にも、、、賛成する　　　難しいのではないかと思う

会員確保、維持会費の確保、活動(運用)のあり方等を、総合的に検討する必要がある←現状、将来を見据えた上で

B. 同級会を検討中　　80才までにもう一回やりたいと思っている。

F. ホームページ　見た事はある(その位)

役員の方々に感謝しています。

関東同窓会の会員以外で、竹高の卒業生ならば総会会費を頂いて出席を歓迎し、会を盛り上げるよう宣伝して貰いたい。



維持会費は３０００円程度が良いと思います。出身大学の校友会費が年間３０００円です。20年変わっていません。関東同窓会もお

酒を飲む人と飲まない人、男性と女性とメリハリをつけて会費は決めた方がよいと考えます。会場はもっと安いところで良いと思い

ます。いろいろと意見があると思いますがいずれにしても会費8000円高いと思います。

会長は別として、同じ方が役職、名称を変えて永く役員をやってますが、後継者育成の為にも良くないと思います。

役員会に図り検討をお願いします。

会の維持継続のため平成以降の同窓生の参加促進策を総会の場でも意見を求めてもいいのではないか。

頑張っている役員一同に敬意を表します。

第1回同窓会から36年の間に世の中はSNSと人工知能とか急激に変化しました。

関東同窓会も会員同士のネット構築(勿論希望者のみ対象)の検討も必要かと思います。

今後の更なる工夫と発展を期待しています。

現在も集客作業には当番幹事はとても苦労をされていると思いますが、今後も存続させるためには、同窓生に関東同窓会と言う会が

有ると言うことを周知させることから始めなければならないのではないでしょうか？何をしている会なのか？も良くわからないと言

う人も居ると思われます。

役員の皆様、お世話になっております。ありがとうございます。

振込み方法をコンビニでも可能なように！また、ネット振込みも出来るようにして頂きたい。

同窓会会報を興味深く読んでおります。

他校出身者から羨ましがられています。

若い同窓生が多く参加してくれることを期待してます。

C.維持会費　高いと思う　　3,000円くらいなら

F. ホームページ見たことが無い　　知らなかった

1度も参加せず申し訳ないと思っていますが、内容はしっかり読ませていただいています。

同級生が出ているとなつかしく、50年前に戻ったようで、嬉しく思ったり、、、
編集や同窓会の準備など本当に大変だと思いますがよろしくお願いします。

少子化、過疎化の影響でしょうか、現在竹田には高校が一校しかないと聞きました。

何とか竹田高校は存続していただきたいと同窓会を通じて微力ながら応援していきたいと思っています。同窓会の役員の皆様お疲れ

様です。今後もよろしくお願いします🙇♂️⤵️

世代を超えて　楽しく故郷を語り合える会になると嬉しいです。

C.会費高いと感じる　一口1,000円で全員からスマホ決済で徴収*竹高愛の強い方は何口でも！

E.メールやLINEに全面的に移行！ただし現時点で後期高齢者の方にはスマホ・PCを使用しているか確認し×の場合は紙を〒送

G.反対する。会員確保より現会員全員からの維持費徴収の道を！

たいへんなお仕事をおしつけてしまって…スミマセンです。

ありがとうございます。ますますのご発展を！

C.維持会費　妥当だと思う。　　高いと皆払わなくなる。2〜3口の人を増す工夫をする。

コロナ禍も安心できる様になり、どんどんやりましょう。

同窓会名簿を活用して、同窓会のダイレクトメ-ル送り会員募集したらどうか？

上記Eは紙かSNSどちらかというよりは、当面は紙が主だけれども希望すればSNSでも発信し、状況を見ながら紙からSNSへ移行し

ていく方が抵抗が無いかもと思います。

大変ご苦労様です。

努力されているとはおもいますが、先行きの会員数の減少に応じて懇親会の簡素化等、予算規模に合わせた内容にしていくべきかと

思います。(10年、20年後には解散もやむ無し。)

同窓会の総会と懇親会の在り方を見直して欲しい。世の中の流れとして、東京(関東)在りきではない、特に若い世代には。これまで

の伝統や歴史を残すなら、今までとは違う対応をしないと。若い人達が気軽に参加できる形態への変化を望みます。

いつもありがとうございます。皆様のおかげで故郷と繋がっている気がして嬉しいです。

事務局各位のご尽力に感謝しています。

関東に住む同窓生も少なくなっているので、これからは変化していかなければならないのかもしれません。


